

RWE

Kooperation bei Smart Metern

[3.6.2014] RWE will seine Erfahrungen mit der größten Smart-Meter-Modellregion in Deutschland weitergeben. Das Unternehmen bietet Stadtwerken eine Zusammenarbeit bei der Einführung intelligenter Messsysteme an.

Auf Einladung der Firma RWE Metering diskutierten vergangene Woche (28. Mai 2014) in Mülheim an der Ruhr etwa 50 Fachleute von Stadtwerken mit Experten von RWE über die kaufmännischen und technischen Herausforderungen bei der Einführung intelligenter Messsysteme (Smart Meter). Laut RWE müssen Konzepte für Software und Hardware frühzeitig getestet werden, um einen reibungslosen Ablauf der gesetzlichen Vorgaben zu gewährleisten. Durch gemeinsame Aktivitäten von RWE und Stadtwerken sei es möglich, Synergien in den Bereichen Beschaffung, Montage und Betrieb sowie IT-Infrastruktur zu schaffen. Michael Schmidt, Geschäftsführer von RWE Metering, bot den Teilnehmern des Expertenforums eine weitere Zusammenarbeit an: "RWE betreibt die größte Smart-Meter-Modellregion in Deutschland. In Mülheim an der Ruhr wurden über 100.000 intelligente Messsysteme installiert und die Stadt wurde damit praktisch flächendeckend mit modernster Messtechnik ausgestattet. Diese Kompetenz können wir in Kooperationen mit Stadtwerken auf dem Feld der intelligenten Zähler einbringen." (al)

<http://www.rwe.com>

Stichwörter: Informationstechnik, RWE, Smart Metering

Quelle: www.stadt-und-werk.de